



# 西湘地域連合ニュース

日本労働組合総連合神奈川県連合会西湘地域連合  
連絡事務所：平塚市宮松町6-10チサカビル2F

西湘地域連合機関紙 2025年1月6日  
発行人：陸田光広 編集責任者：齊藤政和

## 謹賀新年

西湘地域連合 議長 くがた みつひろ  
陸田 光広

新年、明けましておめでとうございます。

日頃より西湘地域連合の諸活動に対し、ご理解と協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。

昨年は、年初に能登半島地震があり、今もなお避難生活を余儀なくされている方々が多くいます。一日も早く復興し、元の生活に戻れることをお祈り申し上げます。そして夏の猛暑もありました。毎年のように聞いておりますが、過去最高の記録的な暑さが更新されております。10月でも30°C超えがありました。温暖化による自然災害も大変多くなっています。常に防災、減災に対する取り組みが必要になっています。

さて、昨年を少し振り返りますと、世界的に見ても、ロシアのウクライナ侵攻が終わりを見せらず、エネルギー費の高騰が続いております。政府の補助金もある月とない月があるなど、対応に苦慮されているところかと思います。また、アメリカの大統領交代についても色々と報道されている中、日本への影響は見通せておりませんが、少なからず何かしらの影響はあると思いますので、今後も注視が必要となるでしょう。

日本国内においては、昨年10月に総選挙があり、野党を応援する立場から与党を過半数割れに追い込むことができましたが、与党内の問題もあり、これからとの取り組みが大事であります。今夏には参議院議員選挙も予定されておりますが、衆参ダブル選挙といった声もあり、まだ予断は許さない状況であります。「働くことを軸とする安心社会の実現」を目指し、同じ志を持った候補者と選挙戦を戦うことになります。物価高対策や可処分所得向上など、課題は山積しておりますが、3市2町の皆様には、絶大なるご協力をいただき、何としても推薦候補者全員の当選を果たし、目指すべく社会の実現に近づけるよう活動してまいります。

昨年12月には、西湘地域連合の年次総会で今年度の活動内容審議と役員改選を行い、すべての議案が満場一致で採決されました。私も議長2年目を迎えました、しっかり活動してまいりたいと思います。皆様におかれましては、職場や私生活での悩みや相談事など、単組を通じてでも構いませんし、直接地域連合にお越しになつても結構です。お気軽に声掛けいただき、よりよい生活をしていただきたいと思います。

そして、今年は「巳年」です。蛇は脱皮することから「新しい自分に生まれ変わる」などの意味があるそうですが、新しいことにチャレンジするには良い年かもしれません。

決まったことをやるだけでは、安定はありますが成長はあまり望めません。我々地域連合も今までの殻を破った活動ができればと思っております。

最後になりますが、すべての働く仲間とご家族のこの一年のご健勝とご多幸をご祈念申し上げるとともに、西湘地域連合の諸活動に対する更なるご理解とご協力を願いいたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。